

Cursan cerca de 680 alumnos programas de posgrado en la UNACH

- Se imparten 34 especialidades
- Siete de ellos forman parte del Programa de Calidad del CONACyT

El director General de Investigación y Posgrado de la Universidad Autónoma de Chiapas, Lorenzo Franco Escamiroso Montalvo, informó que de acuerdo con los registros de las distintas Facultades y Consorcios, alrededor de 680 alumnos se encuentran inscritos en los 34 programas de Maestrías y Doctorados que se ofertan de manera permanente.

Explicó que estos programas académicos cuentan con alumnos provenientes del interior de la República, de Europa y Centroamérica, e indicó que actualmente siete de las especialidades forman parte del Programa de Calidad del Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología (CONACyT), “la cifra es importante si tomamos en cuenta que en Chiapas son 14 posgrados que tienen este aval nacional”.

Detalló que entre estos programas se encuentran el Doctorado en Estudios Regionales, las Maestrías en Historia, que se imparte de manera conjunta con la UNICACH, en Desarrollo Local, en Estudios Culturales y en Ciencias en Producción Agropecuaria y Tropical.

Agregó que con el apoyo del rector Jaime Valls Esponda y del trabajo conjunto con el Consejo Estatal de Ciencia y Tecnología, en un futuro, cinco nuevas especialidades podrán integrarse al Programa de Calidad del CONACyT, luego de cumplir con los procesos correspondientes.

“Contamos con cinco programas que pueden alcanzar el status como el Doctorado de Derechos Humanos, el Doctorado Interinstitucional con el Consorcio de Universidades Mexicana que es de Ingeniería y la Maestría en Gestión de los Objetivos de Desarrollo del Milenio”, puntualizó.